

## La FAPE impulsa el proceso de creación de colegios profesionales de periodistas

### EUROPA PRESS

**CÁCERES.** La Federación de Asociaciones de Periodistas de España (FAPE) acordó ayer «impulsar» el proceso de creación de los colegios profesionales de periodistas con el objetivo de «dar un salto en la ordenación de la profesión» y «garantizar el correcto ejercicio de los derechos de libertad de información y expresión constitucionalmente protegidos». Así lo acordó la FAPE en el transcurso de su asamblea extraordinaria, en la que puso de manifiesto que los colegios son «los instrumentos más mo-

dernos y útiles para defender los intereses y la dignidad de nuestra profesión y que, además, incentivarían el ingreso de los nuevos licenciados».

Una propuesta aprobada a iniciativa de la junta directiva de la federación, y de acuerdo a una propuesta aprobada por mayoría en la asamblea extraordinaria.

El «desafío», reconoce la propuesta de la directiva de la FAPE, es «grande» pero anima a una «estrategia común» para conservar la «cohesión» del colectivo, «porque sabemos que la división no beneficia a los perio-

distas ni, por supuesto, a los destinatarios de su trabajo, que son los ciudadanos».

«Lo hemos dicho en los manifiestos y declaraciones que han conformado la estrategia de nuestra Federación», se recuerda en el documento. Así, destaca que un colectivo «débil y dividido» es «muy vulnerable a las presiones e intereses de los poderes», sobre todo en «esta durísima crisis» que desde noviembre de 2008 hasta hoy ha destruido más de 10,400 puestos de trabajo, según el Observatorio de la Crisis de la FAPE. El documento aprobado por la asamblea contempla la creación de una Mesa profesional FAPE -Colegios, encargada de velar por el cumplimiento de los convenios, la resolución de eventuales conflictos y la elaboración de estrategias coordinadas en materias profesionales.